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Compte rendu de la réunion de bureau du 2/5/2022 dans les locaux du club. 

 

Présents : Vincent Morazzani, Nicolas Groult, Patrice Fransioli, Bernard 

Eudeline, Remy Jean, Yann Marzin,  

Absents excusés : Nathalie Di Discordia, Pascal Bonnefoy. 

 

Ordre du jour : 

1-Point sur l’administratif et travaux du bureau de l’AS. 

2-Retour sur les dernières compétitions (tournoi de match-play et compétition 

de classement. Race to Saumane) 

3-Point trésorerie et banque. 

4-Travaux sur le site internet, logo de l’AS et la communication de l’AS dans le 

futur. 

5- Point sur les futures compétitions de mai et les rencontres fédérales de juin. 

6- Proposition et projet école de golf à la suite de la réunion avec les 

responsables. 

7- Renouvellement de l’ordinateur de bureau de l’AS ? 

8- 30 ans de l’AS Qui fait quoi. ? 
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1- Point sur l’administratif et travaux du bureau de l’AS : 

Les travaux de peinture, montage de bureau et armoire de classement 

sont terminés. 

Bernard est en cours d’envoi des modifications du bureau à la 

préfecture. Il s’occupe également d’inscrire l’AS sur le site 

« Soutientonclub.fr », et par ailleurs, de commander des cartes de score 

à la fédération. 

 

2- Retour sur les compétitions en cours. 

Match-Play : Ils manquent quelques match-plays pour passer au 8 -ème 

de finale. Nicolas relance les retardataires. 

Le test de classement sur 9 trous du 27/4/2022 a été organisé et animé 

par Nathalie, 18 joueurs ont participé avec satisfaction.  

Nathalie doit mettre à jour la Race to Saumane avec les éléments de la 

dernière compétition. 

 

3- Point trésorerie et banque. 

Tout va rentrer dans l’ordre rapidement. Patrice et Vincent ont RDV avec 

la directrice de la banque pour régler les derniers détails. 

 

4- Travaux sur le site, nouveau logo de l’AS et la communication dans le 

futur : 

Vincent a vu Philippe Barberin à plusieurs reprises pour donner des 

instructions de rénovation du site internet de l’AS. 

La maquette du nouveau logo est présentée au bureau et validée. Sa 

réalisation définitive se fera le 15/5/2022. 

Pour la communication, pas de grands changements actuellement. A 

prévoir un nouveau serveur pour 2023. 

Loïc pourrait gérer le contenu sur Facebook et Instagram pour 200 euros 

par mois. 
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5 - Point sur les futures compétitions de mai et rencontres fédérales de 

juin. 

L’équipe fédérale joue à Digne le prochain WE et espère être en 3 -ème 

division. 

Compétition en Stableford le 15/5/2022 avec LMV immobilier comme 

sponsor. Ce dernier prévoit la présence de quatre jeunes filles qui 

amèneront du ravitaillement sur le parcours et demande de leur réserver 3 

voiturettes. 

2000 euros de lots en provenance de Vincent Golf seront distribués aux 

vainqueurs des différentes séries.  

Préparation de cette compétition : Nicolas, Yann et Bernard. 

 

BMW le 22/5/2022 : 120 inscrits possible, dont les invités par le sponsor. 

Départ en ligne de 8 h à 13h. Préparation : Bernard, Rémy, Vincent et     

Nathalie. 

Compétition de classement le 25/5 sur 18 trous. Préparation et animation : 

Bernard et Nathalie. 

Voir la réservation des plages horaires. 

Compétition de la ligue fédérale les 11 et 12 juin. 

136 joueurs sont prévus. 

Golfy cup Samedi 18/6. Mode de jeu en Scramble. 

Préparation : Bernard, Nicolas, Yann, Patrice, Rémy. 
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6- Proposition de l’école de golf et projets à la suite de la réunion avec les 

responsables. 

L’école a l’ambition légitime d’amener les jeunes vers plus de résultats, et 

assurer les futurs joueurs fédéraux du club.  

Vincent a rencontré les pros de l’école de golf ainsi que Sébastien Méffert qui 

ont proposés que l’AS, pour une simplification de gestion de trésorerie, leur 

octroie une CB ou un chéquier à usage de l’école de golf, en relation avec la 

ligne budgétaire annuelle.  

 

Vincent souhaite que le bureau réfléchisse à cette demande, et a conditionné 

cette possibilité à la nomination d’un trésorier adjoint de l’école de golf qui 

rendrait des comptes mensuellement au bureau. 

Après discussion, et notamment intervention du trésorier, le bureau n’est pas 

d’accord pour valider cette demande. En revanche, il propose que l’école de 

golf nous soumette un budget mensuel qui ferait l’objet d’un versement 

équivalent, à hauteur de la ligne budgétaire mensualisée. Bien sûr, chaque 

dépense sera assujettie à une facture ou un justificatif. 

 

7- Renouvellement de l’ordinateur du bureau. 

  Vincent a constaté la lenteur de l’ordinateur actuel. Nous pourrions utiliser 

l’ordinateur portable de l’AS (à récupérer chez Arthur) et le brancher sur l’écran 

actuel, qui est suffisamment grand. 

 

8- Les 30 ans de l’AS  

Nous devons répondre à une proposition d’animation dans la semaine. 

La prochaine réunion du bureau, le 30/5/2022 sera axée prioritairement sur 

l’organisation de cette manifestation fin aout. 

 

La réunion prend fin à 20h 


